

*La organización especialmente satisfecha con el papel que está teniendo la recuperación del envelat*

## Éxito de participación en la Festa de Corró d'Avall

PATRICIA SERRANO

El lunes día 19, festivo en el municipio de Les Franqueses, terminó la última edición de la Festa Major de Corró d'Avall sin contratiempos y con éxito de participación.

Francesc Colomé, regidor de Cultura del Ayuntamiento de Les Franqueses, valora muy positivamente esta última Festa Major del municipio, sobre todo por la gran participación con que han contado los distintos actos organizados. Los más de cuarenta actos abiertos a todo el mundo combinaban, explica Colomé, actividades deportivas y otras de ocio, donde ha predominado el binomio formado por la gente del pueblo de toda la vida y gente que este año se incorporaba por primera vez a la Festa.

En esta última edición ha ha-



Xavier Solanas

L'espolsada marcó el final de las fiestas de Corró d'Avall.

bido actividades para todos los gustos y edades: actos para personas de la tercera edad como los torneos de petanca o de dominó, actividades lúdicas para los más pequeños, conciertos para la juventud y actos para disfrutar en familia de modo que "quien quería participar, lo hacía",

dice el regidor. Colomé destaca el éxito del ball de l'Espolsada en el envelat, que estuvo repleto de gente, y el pregón a cargo de la compañía granollerense Quatre per Quatre que contaba las andanzas de Don Quijote de visita en Corró d'Avall, espectáculo que el consistorio califica de

"muy profesional e innovador".

Este año, siguiendo con la línea recuperada en la anterior Festa Major, se ha hecho del envelat el lugar de acogida de diversos actos centrales de la celebración. El responsable, como en la edición precedente, es el señor Ballús, un profesional reconocido con la medalla de honor de Les Franqueses. El regidor de Cultura asegura rotundo: "Teníamos que tener un envelat" porque, teniendo en el municipio un profesional en este campo como es Ballús, no podía prescindirse de él en la 'Festa gran' del pueblo. De hecho, uno de los actos más participativos tuvo lugar en el envelat, el tradicional Ball de l'Espolsada que congregó a mucha gente del pueblo, bien para bailar esta danza o bien como espectadores del baile popular que da nombre a una plaza del municipio, la situada en el cruce que forman las calles de Alba y de Sant Joaquim.

Respecto a incidentes o problemas ocurridos durante la Festa, Colomé asegura no tener noticias y afirma que todo transcurrió con normalidad, hecho que ha confirmado la policía local.

Con este éxito de participación y de civismo se cierra la temporada de fiestas en el municipio de Les Franqueses del Vallès.

*Bellavista es el primer lugar en el municipio en que se ha implantado el nuevo sistema de separación*

## Les Franqueses pone en marcha la recogida de residuos orgánicos

PATRICIA SERRANO

Bellavista es el primer núcleo de Les Franqueses del Vallès donde se ha puesto en marcha el nuevo método de recogida de residuos. El nuevo sistema incluye por primera vez la recogida selectiva de los desechos orgánicos, tal y como aprobó el Ayuntamiento en su apuesta por mejorar los servicios de limpieza del municipio.

Mediante este sistema se separa la basura orgánica (restos de comida básicamente) del resto de desperdicios gracias a un cubo con dos compartimentos: uno pequeño de color naranja para los desechos orgánicos, y otro más grande de color gris destinado a otros tipos de basura. Asis-



El nuevo camión ha empezado a funcionar esta semana.

mismo, los nuevos contenedores instalados en las calles y plazas del municipio están estructurados de igual manera con el fin de hacer más sencilla la separación de ambos residuos.

Desde el mes de septiembre el Ayuntamiento lleva a cabo una campaña de información y concienciación con los ciudadanos, a quienes se les facilita un cubo bicompartimentado y un infor-

mador del consistorio explica casa por casa el funcionamiento del nuevo sistema de recogida de basuras y les entrega un tríptico donde se les informa sobre qué desperdicios deben tirar en cada uno de los compartimentos.

A lo largo de las últimas semanas la empresa concesionaria del servicio de limpieza y de recogida de residuos de Les Franqueses está colocando los nuevos contenedores, que tienen mayor capacidad que los antiguos, en las calles del municipio.

Por el momento sólo dispone de un servicio a pleno rendimiento en el núcleo de Bellavista, donde ya se han repartido los cubos bicompartimentados a las familias, se han instalado los contenedores nuevos en las calles y el nuevo camión ha iniciado su recorrido de recogida de basuras en esta misma semana. Durante los próximos días se acabarán de distribuir los contenedores y los cubos nuevos en las poblaciones de Marata, Corró d'Amunt, Corró d'Avall y Llerona, donde el nuevo camión de recogida de basuras efectuará también su recorrido.